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新施設の建設に関する要望事項アンケートの集計結果 

１ 調査実施日 

 令和５年６月１日（木）から７月５日（水）まで

２ 調査用紙の配布と回答 

   公民館利用団体 配布数 ３１団体  回答 ２２団体

   体育館利用団体 配布数 ２０団体  回答 １１団体

３ 調査結果の概要 

   公民館 ３５件の要望をいただいた。

自由回答では１４件の意見をいただいた。 意見無しは３件

   体育館 ２８件の要望をいただいた。

       自由回答では５件の意見をいただいた。 意見無しは１件

４ 要望内容

別紙のとおり



（１）公民館利用団体からの意見

対 象 箇 所

ホール 1

2

3

4

5

6

会議室 1

2

3

4

日本間 1

2

3

料理実習室 1

2

3

4

5

トイレ 1

2

3

全般 1

2

3

4

5

6

7

ロビー 1

2

3

駐車場 1

備品 1

2

工事 1

意見無し 3
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要  望  内  容

工期を早くしてほしい

特になし（３団体）

（満車で）停めにくいことがある

机のばねやキャスターが固く、使用しにくい

机が汚い

一般の人が利用できる、テーブルや椅子があり読書するスペースがほしい

ソファーなど座る場所を確保してほしい

待合スペース（椅子や本のある）がほしい

マグネットがつく壁面

汚れの落ちやすい床

天井に扇風機をつけてほしい

柔道場やシャワー室を作ってほしい

10人使用できる部屋、20人使用できる部屋、日本間、計3～4部屋ほしい

待合室を造ってほしい

予約しなくても使用できる場所があればよい

調理器具の収納場所が少ない

空調を設置してほしい

料理実習室を最新の明るいスペースにしてほしい

トイレの個室を広くしてほしい

個室の数を増やし、ブースも広くしてほしい

今より大きくきれいにしてほしい

広くしてほしい。真ん中を区切って２つの部屋で使用できたらよい

備品が少ない 水は浄水器付きにしてほしい 10人で使用しているが狭い

インダクションレンジがほしい クーラーを設置してほしい アルミ鍋はよくない

広めの会議室がほしい

20人くらいで使っているので広くしてほしい

12畳×2部屋ほしい、鏡、ホワイトボードを設置してほしい

今のホールの広さで、鏡を設置してほしい

鏡・ロールスクリーンを設置してほしい

ピアノを現在のように設置してほしい

現在の会議室では狭く、ホールでは広すぎるため、広い会議室がほしい

大小の会議室がほしい

ステージ、大型鏡等を体操やダンスに使用したい

ダンスミラーを設置してほしい

体育ホールとは別に多目的ホールがほしい

音が外にもれないような防音のきく部屋がほしい
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完成予定がもっと早いとうれしい

【自由記入欄の意見】

新公民館建設後に旧公民館を解体してほしい

新施設完成までの活動場所が心配

（休館中の他館利用について）館長から他の公民館に連絡を入れてほしい

料理実習室の使用後の清掃のため、クリーナーがほしい

料理実習室を最新設備がある明るいスペースにしてほしい

トイレにベビーベッド、チェアがほしい。授乳室がほしい

屋根付きの駐車場がほしい

図書コーナーがあるとよい

小さめの部屋を多く作ってほしい

公民館の解体を少し遅らせることはできないか

新しい公民館になった時、続けることはできそうにありません

公民館前にバス停がほしい

工事中も使用できるプレハブのようなものを作ってほしい



（２）体育館利用団体からの意見

対 象 箇 所

体育ホール 1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

駐車場 1

2

3

4

会議室 1

料理実習室 1

設備 1

施設全体 1

予約システム 1

意見無し 1
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いつもご利用させていただきありがとうございます。今後ともどうぞ宜しくお願いいたします

インターネットでも予約できるようにしてほしい

２階建てに駐車場をどうするのか、現在の春日神社の駐車場は将来市の財産として確保する考え方
はあるのか？これから、何十年も利用するため、少しはお金をかけてください

神社共用駐車場の縦列駐車が停めにくい

レク協の備品はどこに保管するか。館だよりに年１回各クラブの使用、曜日、時間を掲載。根岸小学
校付近の未利用地を借りて（買う）駐車台数を増。現状の公民館敷地の活用が不明

【自由記入欄の意見】

会議室を広くしてほしい、２階体育館にトイレの設置

ガス台、元栓、コックの位置を使いやすいところに取付

他の公民館同様、ネット予約になることを希望します

特になし

１階を駐車場とし、２階を公民館とし、３階を体育ホールに広く利用できるよう
設計してほしい

飲み物の自販機の台数を増やしてほしい（複数の会社のもの）

入り口の銀杏の根が表面に出ていて、木に負担がかかっている
神社の銀杏と思えるので伐採はできないと思えるがどうするのか

コートが周りの窓がないため、窓をつけてほしい

出入りがうまくできないため、スイスイと出入りできるようにしてほしい

現在は、市の駐車場でなく、狭いため利用しづらい

駐車場が狭く、道路に面しているため停めにくい。できる限り広くしてほしい

他団体との入替えのため、台数を増やしてほしい。

シャワールームをつくってほしい

シャワー室があればよい

小さな子どもがいてもスポーツができるよう、託児室・プレイルームをつくってほしい

キッズルームがあればよい

道場での体験のため、武道場をつくってほしい、又は体育館の床を武道仕様にしてほしい

文化祭時、台の手前に重たい台を設置するまで必要のない奥行きに

コートが周りが少し狭いため、広くしてほしい

競技中でも周囲を通れるよう広く通路をつくってほしい

天井が低く、ボールが天井にあたってしまう。天井を高くしてほしい

コートの後ろを広くしてほしい

現状の横サイズ両側プラス１ｍ希望＋座（神根体育館仕様）

シャワー室をつけてほしい

要  望  内  容

夏、熱中症が心配なのでエアコン設備をつけてほしい。

災害等の避難所となることもあり、空調設備をつけてほしい　風通しの良い体育館にしてほしい

クーラーをつけてほしい

エアコン完備

夏が熱すぎるので、エアコンの導入


